

Lunes, 16 de junio 2025

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

16/06/2025

Indices	Indices Bursátiles			Futuros	IBEX-35	Tipos de Cambio (MAD)			
	anterior	13/06/2025	Var(ptos)			Vto	último	Dif. Base	\$/Euro
IGBM	1.396,12	1.378,23	-17,89	-1,28%		Junio 2025	13.902,0	-8,60	Yen/\$
IBEX-35	14.088,9	13.910,6	-178,3	-1,27%		Julio 2025	13.821,0	-89,60	Euro/£
LATIBEX	4.796,90	4.816,50	19,6	0,41%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos				Materias Primas
DOWJONES	42.967,62	42.197,79	-769,83	-1,79%	USA 5Yr (Tir)		4,01%	+5 p.b.	Brent \$/bbl
S&P 500	6.045,26	5.976,97	-68,29	-1,13%	USA 10Yr (Tir)		4,41%	+6 p.b.	Oro \$/ozt
NASDAQ Comp.	19.662,48	19.406,83	-255,66	-1,30%	USA 30Yr (Tir)		4,90%	+6 p.b.	Plata \$/ozt
VIX (Volatilidad)	18,02	20,82	2,80	15,54%	Alemania 10Yr (Tir)		2,52%	+4 p.b.	Cobre \$/lbs
Nikkei	37.834,25	38.311,33	477,08	1,26%	Euro Bund		130,78	-0,41%	Níquel \$/Tn
Londres(FT100)	8.884,92	8.850,63	-34,29	-0,39%	España 3Yr (Tir)		2,20%	+6 p.b.	Interbancario (Euribor)
Paris (CAC40)	7.765,11	7.684,68	-80,43	-1,04%	España 5Yr (Tir)		2,46%	+6 p.b.	1 mes
Frankfort (DAX)	23.771,45	23.516,23	-255,22	-1,07%	España 10Yr (TIR)		3,14%	+5 p.b.	3 meses
Euro Stoxx 50	5.360,82	5.290,47	-70,35	-1,31%	Diferencial España vs. Alemania		62	+2 p.b.	12 meses

Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	1.892,66
IGBM (EUR millones)	1.969,06
S&P 500 (mill acciones)	3.623,54
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	9.662,18

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m.	1.154
Valores	NYSE
TELEFONICA	4,56
B. SANTANDER	6,90
BBVA	13,06
	SIBE
	Dif euros

Evolución principales índices bursátiles mundiales - semana del 13 de junio

Fuente: FactSet; elaboración propia

principales índices mundiales	Price as of 06/06/25	Price as of 13/06/25	var %	var % año 2025
S&P 500	6.000,36	5.976,97	-0,4%	1,6%
DJ Industrial Average	42.762,87	42.197,79	-1,3%	-0,8%
NASDAQ Composite Index	19.529,95	19.406,83	-0,6%	0,5%
Japan Nikkei 225	37.741,61	37.834,25	0,2%	-5,2%
STOXX Europe 600 ex Eurozone	518,82	514,22	-0,9%	4,0%
Euro STOXX 50	5.430,17	5.290,47	-2,6%	8,1%
IBEX 35	14.247,60	13.910,60	-2,4%	20,0%
France CAC 40	7.804,87	7.684,68	-1,5%	4,1%
Germany DAX (TR)	24.304,46	23.516,23	-3,2%	18,1%
FTSE MIB	40.601,94	39.438,75	-2,9%	15,4%
FTSE 100	8.837,91	8.850,63	0,1%	8,3%
Eurostoxx	571,19	558,72	-2,2%	10,6%

Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: Índice manufacturero de Nueva York (junio): Est: -6,0

Zona Euro: Costes laborales (1T2025): Est: 3,2%

Alemania: Precios mayoristas (mayo): Est YoY: 0,43%

Italia: IPC (mayo; final): Est MoM: 0,0%; Est YoY: 1,7%; IPC armonizado (mayo; final): Est MoM: 0,1%; Est YoY: 1,9%

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Los mercados de valores europeos y estadounidense iniciarán la semana que HOY comienza con el conflicto entre Israel e Irán monopolizando la atención de los inversores, condicionando su comportamiento, tal y como ocurrió el pasado viernes, y con el precio del petróleo como principal referencia. Así, el estallido de la guerra entre ambos países el pasado viernes provocó un fuerte repunte del precio de esta materia prima, factor que es claramente inflacionista,

Lunes, 16 de junio 2025

provocando fuertes caídas tanto en los mercados de renta variable como en los de renta fija, activos estos últimos que vieron como sus rendimientos se dispararon al alza. Como ya señalamos el pasado viernes, el mayor riesgo que conlleva el enfrentamiento entre estos países es que termine involucrando a otras naciones de la región, por ejemplo, a los países árabes, enemigos históricos de Irán, o al propio EEUU. De ocurrir esto, es factible que Irán intente cerrar el paso por el estrecho de Ormuz, estrecho por el que transita a diario cerca del 30% de la producción de crudo mundial. Ello podría provocar un fuerte incremento de los precios del petróleo, lo que amenazaría seriamente el crecimiento económico mundial, ya de por sí debilitado por la errática política comercial de EEUU, impulsando la inflación al alza, lo que, a su vez, limitaría la capacidad de los bancos centrales para "acudir al rescate". Este escenario sería muy negativo para los mercados financieros mundiales, con pocos activos, entre ellos el petróleo y el oro, pudiendo actuar como refugio para los inversores.

No obstante, y si el conflicto se estabiliza y no se extiende a nuevos "jugadores", es posible que los inversores, como ha sucedido en otras ocasiones, terminen por obviarlo y vuelvan a centrar su atención en los fundamentales, tanto en los macroeconómicos como en los empresariales.

Pero esta semana, que será algo más corta de lo habitual en Wall Street, ya que el jueves este mercado permanecerá cerrado por la celebración del *Juneteenth National Independence Day*, día en el que se celebra en el país la emancipación de los esclavos, tendrá además otras importantes citas para los inversores. En este sentido, destacar que MAÑANA comienza la reunión de dos días que mantendrá el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) del banco central estadounidense. En nuestra opinión, y en la de la mayoría de los analistas, la Reserva Federal (Fed) mantendrá sin cambios sus tasas de interés de referencia en el intervalo del 4,25% al 4,50%. No obstante, y al ser fin de trimestre, la Fed dará a conocer su nuevo cuadro macroeconómico, siendo muy relevante si sus analistas han optado por revisar tanto sus expectativas de crecimiento económico como de inflación para el presente ejercicio. Además, y como es habitual, la Fed dará a conocer el diagrama de puntos, en el que los miembros del FOMC dibujan sus expectativas de evolución de los tipos de interés oficiales. En su último diagrama estos funcionarios mantenían abierta la puerta a dos nuevas rebajas de tipos en el presente ejercicio. En nuestra opinión, lo más probable es que mantengan este escenario. De no ser así, y modificar el mismo al alza o a la baja, habrá reacción por parte de los mercados.

Además, el jueves el Banco de Inglaterra (BoE) reunirá a su Comité de Política Monetaria. Tampoco esperamos que este organismo baje sus tasas de interés oficiales, que mantendrá en el 4,25%. Si bien tanto el crecimiento económico como el mercado laboral se están debilitando en el Reino Unido, la inflación sigue siendo demasiado alta para que el banco central baje nuevamente sus tasas. Es posible que lo haga en agosto, pero ello dependerá de cómo se comporten los precios en el país en los próximos dos meses.

Además, y en la agenda macroeconómica de esta semana, destaca la publicación MAÑANA en Alemania de los índices que elabora el instituto ZEW, que miden la percepción que sobre la situación

Lunes, 16 de junio 2025

actual y futura de la economía alemana tienen los grandes inversores y los analistas, en este caso correspondientes al mes de junio, así como, ya por la tarde y en EEUU, las ventas minoristas del mes de mayo. El miércoles, por su parte, se dará a conocer la inflación del mes de mayo en el Reino Unido y la lectura final del mismo mes del IPC de la Eurozona. Por último, el viernes se publicará en Alemania el índice de precios de la producción (IPP) de mayo. Agenda, por tanto, interesante que, no obstante, no pensamos que vaya a ser capaz de "mover" los mercados en un sentido u otro.

Para empezar la semana, esperamos que HOY los principales índices de las bolsas europeas abran a la baja, con los inversores muy centrados en los acontecimientos en Oriente Medio y teniendo el precio del petróleo, que esta mañana sube algo más del 1%, como principal referencia. Posteriormente, será el comportamiento de Wall Street el que determine la tendencia que adopta al cierre de la jornada la renta variable europea. Por lo demás, comentar que esta madrugada las bolsas asiáticas, yendo de menos a más, han cerrado entre planas o con algunos avances, con la japonesa a la cabeza; que el dólar pierde ligeramente terreno con relación a la mayoría de las principales divisas mundiales; que el precio del petróleo viene al alza y el del oro cede ligeramente; y que los precios de las principales criptomonedas se recuperan de las recientes caídas.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsa Española:

- **Atresmedia (A3M):** descuenta dividendo ordinario a cuenta 2024 por importe de EUR 0,47 bruto por acción; paga el día 18 de junio;
- **Cellnex (CLNX):** descuenta prima de emisión por importe de EUR 0,0167 bruto por acción; paga el día 18 de junio;

Bolsas Europeas:

publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Aeroports de Paris (ADP-FR):** ventas, ingresos y estadísticas de tráfico de mayo de 2025;

Wall Street:

publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **Lennar (LEN-US):** 2T2025;

Lunes, 16 de junio 2025

Economía y Mercados

• ESPAÑA

. Según la lectura final del dato, dada a conocer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), **el índice de precios de consumo (IPC) de España subió un 0,1% en el mes de mayo con relación a abril**, ligeramente por encima de su lectura preliminar, que apuntaba a la estabilización (0,0%) de esta variable en el mes, que era, además, lo que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*.

En mayo los grupos con mayor repercusión mensual positiva en la tasa mensual del IPC fueron i) el de vestido y calzado, con una tasa mensual del 2,5%, que recogió el comportamiento de los precios de la nueva temporada de primavera-verano y ii) el de alimentos y bebidas no alcohólicas, cuya tasa mensual fue del 0,5%, evolución debida a la subida de los precios de las frutas y, en menor medida, de la carne. En sentido contrario, los grupos con repercusión mensual negativa más destacados fueron i) ocio y cultura, con una variación del -1,9% a causa del descenso de los precios de los paquetes turísticos; y ii) transporte, con una tasa del -1,0%, descenso consecuencia de la caída de los precios de los carburantes y lubricantes para vehículos personales y el transporte aéreo de pasajeros.

En tasa interanual el IPC de España repuntó en el mes de mayo el 2,0% (2,2% en abril), lectura que igualmente quedó por encima de su preliminar, que apuntaba a un incremento interanual del IPC del 1,9%, lectura ésta que era la proyectada por los analistas. En mayo los precios que más destacaron por su influencia en el descenso de la tasa de inflación fueron los de i) ocio y cultura, cuya tasa anual disminuyó 2,2 puntos, hasta el 0,5%. Este comportamiento se debió a la bajada de los precios de los paquetes turísticos, frente al aumento en mayo de 2024; y ii) vivienda, cuya tasa anual disminuyó cuatro décimas, hasta el 3,8%, debido a que los precios de la electricidad aumentaron menos que en el año anterior. En sentido contrario, los precios con una mayor influencia positiva en la tasa de inflación fueron los de los alimentos y bebidas no alcohólicas, cuya tasa interanual de crecimiento se situó en el 2,5%, lo que supuso cinco décimas por encima de la del mes pasado. Este comportamiento se debió, principalmente, al aumento de los precios de las frutas, mayor que en mayo de 2024.

Por su parte, **la tasa interanual de crecimiento del IPC subyacente**, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos no procesados y los precios de la energía, **se situó en mayo en el 2,2% (2,4% en abril)**.

Por último, y también según la lectura final del dato, **el IPC armonizado (IPCA) de España se mantuvo estable (0,0%) en el mes de mayo con relación a abril**. La lectura preliminar, que era la esperada por los analistas, apuntaba a un pequeño descenso de este índice en el mes del 0,1%. **En tasa interanual el IPCA repuntó en mayo el 2,0% (2,2% en abril)**, superando el repunte del 1,9% estimado inicialmente, que era lo proyectado por los analistas.

. Según informó *Expansión*, citando datos del Banco de España (BdE), **la deuda pública aumentó hasta el 103,5% del Producto Interior Bruto (PIB) en el 1T2025, 1,7 puntos porcentuales por encima del nivel que presentaba al cierre de 2024**, tras alcanzar un nuevo importe récord en EUR 1.667.500 millones. En comparación anual, la ratio de deuda del 1T2025 está 2,8 puntos por debajo de la registrada en el mismo periodo de 2024 (106,3% sobre el PIB).

El BdE detalla que **la administración central acumula el grueso de la deuda pública con un importe récord de EUR 1.533.335 millones, que equivale al 95,1% del PIB**, 1,5 puntos porcentuales más que al cierre de 2024. Por su parte, la deuda de las comunidades autónomas también está en máximos, alcanzando los EUR 338.151 millones, que suponen el 21% del PIB, 0,1 puntos porcentuales menos que en el trimestre previo.

A su vez, la deuda de las corporaciones locales en situó en los EUR 22.844 millones, un ligero recorte con respecto al nivel de cierre de 2024, y que supone un peso del 1,4% sobre el PIB. Por último, la deuda de la Seguridad Social apenas varió en importe (EUR 126.174 millones) pero bajó su peso relativo al PIB, hasta el 7,8%.

Lunes, 16 de junio 2025

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según la estimación preliminar de Eurostat, **la Eurozona generó un superávit comercial de bienes de EUR 9.900 millones en abril, sensiblemente inferior al de EUR 13.600 millones alcanzado en el mismo mes de 2024**. Esta disminución interanual se atribuye en gran medida al menor superávit del sector de Maquinaria y Vehículos, que pasó de EUR 16.800 millones a EUR 12.800 millones. El déficit de productos energéticos mostró una modesta mejora de EUR 500 millones en comparación con el mismo mes del año anterior. El consenso de analistas de FactSet esperaba una lectura muy superior, de EUR 18.000 millones.

En abril las exportaciones de bienes de la Eurozona al resto del mundo bajaron el 1,4% en tasa interanual, hasta los EUR 243.000 millones. Por su parte, las importaciones procedentes del resto del mundo aumentaron el 0,1% en tasa interanual, hasta los EUR 233.100 millones.

En abril el superávit comercial de bienes de la Eurozona disminuyó significativamente en comparación con el de marzo, cuando alcanzó los EUR 37.300 millones. Esta disminución se debió principalmente a una reducción sustancial del superávit del sector químico, que pasó de EUR 42.800 millones en marzo a EUR 22.100 millones en abril.

. Eurostat publicó que **la producción industrial de la Eurozona, en cifras ajustadas estacionalmente, bajó un 2,4% en abril con relación a marzo**, sensiblemente más que el descenso del 1,8% que esperaban los analistas del consenso de FactSet. Con relación a marzo la producción bajó el 0,7% en los bienes intermedios, el 1,6% en la energía; el 1,1% en los bienes de capital, el 0,2% en los bienes de consumo duraderos; y el 3,0% en los bienes de consumo no duraderos.

En tasa interanual, **la producción industrial de la Eurozona creció en abril el 0,8% (3,7% en marzo)**, menos que el 1,5% esperado por el consenso. En tasa interanual la producción bajó un 1,0% en los bienes intermedios; un 0,1% en la energía; y un 0,6% en los bienes de capital. Por su parte se mantuvo estable (0,0%) en los bienes de consumo duraderos, mientras que creció el 6,1% en los bienes de consumo no duraderos.

. La Oficina Federal de Estadística alemana, Destatis, publicó el viernes que, según la lectura final del dato, **el índice de precios de consumo (IPC) de Alemania subió el 0,1% en el mes de mayo con relación a abril**, lectura que estuvo en línea con su preliminar y con lo esperado por el consenso de analistas de FactSet.

En tasa interanual el IPC de Alemania subió en mayo el 2,1% (2,1% en abril), lectura que igualmente se situó en línea con su preliminar y con lo esperado por los analistas del consenso. El de mayo es su nivel más bajo desde el de octubre de 2024. En mayo la tasa de crecimiento interanual de los precios de los bienes fue del 0,9% (vs 0,5% en abril), con la tasa de crecimiento de los precios de los alimentos situándose en el 2,8%. Los precios de la energía continuaron cayendo, aunque a un ritmo más lento (-4,6% vs -5,4% en abril), liderados por caídas en los precios de los combustibles (-6,8%), de la electricidad (-2,4%) y del combustible para calefacción (-9,5%). Por el contrario, la tasa de crecimiento interanual de los precios de los servicios se moderó (3,4% vs 3,9% en abril), lastrada por la caída de los precios de los vuelos internacionales (-8,7%) y de las telecomunicaciones (-1,3%).

La inflación subyacente, que excluye para su cálculo los precios de los alimentos y de la energía, **se situó en mayo en el 2,8% (2,9% en abril)**.

Por último, y también según la lectura final del dato, **el IPC armonizado (IPCA) subió el 0,1% en mayo con relación a abril**, algo menos que el 0,2% estimado inicialmente y que era lo esperado por los analistas, **mientras que en tasa interanual repuntó el 2,1% (2,2% en abril)**. En este caso la lectura quedó en línea con su preliminar y con lo esperado por el consenso.

. El Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, informó de que, según su estimación final del dato, **el índice de precios de consumo (IPC) de Francia bajó el 0,1% en el mes de mayo con relación a abril**, debido principalmente a la

Lunes, 16 de junio 2025

bajada de los precios de la energía y los servicios. La lectura quedó en línea con su preliminar y con lo esperado por los analistas del consenso de *FactSet*.

En tasa interanual el IPC de Francia subió en mayo el 0,7% (0,8% en abril), lectura igualmente en línea con su preliminar y con lo esperado por los analistas. El de mayo es el nivel más bajo que alcanza la inflación en Francia desde febrero de 2021. El descenso de esta variable en el mes fue debido a la desaceleración en tasa interanual de los precios de los servicios (2,1% vs 2,4% de abril) y una caída más pronunciada de los precios de la energía (-8,0% vs -7,8% de abril). Por su parte, el crecimiento de los precios de los alimentos se aceleró en el mes de mayo (1,3% vs 1,2% de abril), mientras que las tasas de crecimiento interanuales de los precios de los bienes manufacturados (-0,2%) y del tabaco (4,1%) se mantuvieron sin cambios respecto a abril.

También según su lectura final de mayo, cabe destacar que **el IPC armonizado (IPCA) bajó el 0,2% con relación a abril, mientras que en tasa interanual repuntó el 0,6% (0,9% en abril)**, lo que supone la menor tasa interanual que alcanza esta variable desde diciembre de 2020. Ambas lecturas estuvieron en línea con sus preliminares y con lo esperado por los analistas.

• EEUU

. Segundo su lectura preliminar de junio, **el índice de sentimiento del consumidor de EEUU, que elabora la Universidad de Michigan, subió hasta los 60,5 puntos en junio desde los 52,2 puntos de mayo**, situándose la misma muy por encima de los 53,0 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. El de junio es el primer aumento en la confianza de los consumidores estadounidenses en seis meses. A pesar del repunte, el índice se mantiene aproximadamente un 20% por debajo de su nivel de diciembre de 2024, cuando la confianza del consumidor recibió un impulso temporal tras las elecciones presidenciales y legislativas celebradas en EEUU. Este lastre persistente refleja la continua preocupación por los riesgos a la baja para la economía, en particular los derivados de las políticas arancelarias estadounidenses.

En el mes de junio **el subíndice que evalúa la percepción que de la situación actual tienen los consumidores subió en su lectura preliminar de junio hasta los 63,7 puntos desde los 58,9 puntos de mayo**. Por su parte, el subíndice que mide las expectativas de los consumidores lo hizo hasta los 58,4 puntos desde los 47,9 puntos del mes precedente.

Por último, destacar que **las expectativas de inflación mostraron una mejora notable. Así, las expectativas de inflación para los próximos 12 meses cayeron drásticamente en junio hasta el 5,1% desde el 6,6% de mayo**, mientras que las expectativas de inflación a largo plazo disminuyeron por segundo mes consecutivo, situándose en el 4,1% desde el 4,2% del mes anterior.

• CHINA

. La Oficina Nacional de Estadísticas de China ha publicado esta madrugada una batería de indicadores correspondientes al mes de mayo:

Así, la **producción industrial** de China aumentó un 5,8% en tasa interanual en mayo, quedando por debajo de la lectura del 6,0% esperada por el consenso de analistas, y del aumento del 6,1% del mes anterior. El sesgo general es, no obstante, positivo, con 35 de los 41 sectores registrando crecimiento positivo, aunque el incremento en algunas áreas de producto se redujera a la mitad. El crecimiento sólido provino de los paneles solares, de los automóviles, de los ordenadores personales y circuitos integrados, mientras que la producción de *smartphones* y el acero decayó.

Por su parte, las **ventas minoristas** aumentaron un 6,4% en tasa interanual, su mayor repunte desde diciembre de 2023, significativamente por encima del incremento del 4,9% previsto por el consenso, y tras el 5,1% del mes anterior. Hay que destacar el crecimiento en todas las categorías principales excepto de la de productos de petróleo. La demanda se mantiene apuntalada por los subsidios a los bienes de consumo de segunda mano, y el fuerte incremento encaja con las cifras de consumo de las vacaciones del Día del Trabajo,

Lunes, 16 de junio 2025

El incremento de la **inversión en activo fijo** se ralentizó hasta el 3,7% en el acumulado anual, frente al incremento esperado por el consenso del 4,0%, que es la misma lectura del mes anterior. La lectura supone el menor repunte acumulado del año hasta ahora. La inversión en infraestructura se desaceleró hasta el 5,6% desde el 8,0% del mes anterior, y las manufacturas hasta el 8,5% desde el 8,8% anterior.

La caída en la inversión del sector promotor profundizó más, hasta el -10,7% desde el -10,3%, lo que supuso un lastre de 4 puntos porcentuales (p.p.) de la inversión global. Las ventas de viviendas continuaron manteniéndose en una trayectoria moderadamente negativa, tras las fuertes mejoras del año pasado. Los inicios de nuevas construcciones de viviendas continuaron reduciéndose en más de un 20%.

Por último, destacar que la **tasa de desempleo** se redujo hasta el 5,0%, desde el 5,1% del mes anterior.

Noticias destacadas de Empresas

. El Consejo de Administración de **FCC** ha acordado ejecutar el acuerdo de reparto de un dividendo flexible (*scrip dividend*) adoptado por la Junta General Ordinaria de Accionistas de FCC el 12 de junio de 2025, por un valor de EUR 227.439.066, dividendo equivalente a EUR 0,50 por acción de la sociedad actualmente en circulación (454.878.132 acciones), todo ello conforme a los términos y condiciones que se indican en el referido acuerdo de la Junta General Ordinaria de Accionistas. En este sentido, el Consejo de Administración ha acordado llevar a efecto el aumento de capital por el que se instrumente el referido dividendo flexible (*scrip dividend*), fijando los siguientes términos del mismo:

- El número de derechos de asignación gratuita necesarios para recibir una acción nueva será 25.
- El número máximo de acciones a emitir en el aumento de capital será 18.195.125.
- El importe nominal máximo del aumento de capital ascenderá a EUR 18.195.125.
- El precio del compromiso irrevocable de compra de derechos de asignación gratuita asumido por FCC es de EUR 0,50 por derecho. Dicho compromiso de compra se extenderá únicamente a los derechos recibidos gratuitamente por los accionistas de la Sociedad, no a los derechos comprados o de otro modo adquiridos en el mercado.
- El valor teórico del derecho de asignación gratuita será de 0,473 euros.

Por otro lado, el calendario previsto para la ejecución del aumento de capital es el siguiente:

- **17/06/2025** (martes): Publicación del anuncio del Aumento de Capital en BORME y en los boletines oficiales de cotización de las Bolsas de Valores españolas. *Last trading date*: fecha de referencia para participar en el *scrip dividend*. Los accionistas de FCC que hayan adquirido sus acciones hasta esta fecha (inclusive), y que figuren como accionistas en los registros de Iberclear a las 23:59 horas (CET) del *record date*, tendrán derecho a participar en el *scrip dividend*.
- **18/06/2025** (miércoles): Comienzo del periodo de negociación de los derechos de asignación gratuita. *Ex-date*: fecha en la cual las acciones de FCC se negocian ya sin derechos.
- **19/06/2025** (jueves) *Record date*: fecha efectiva de liquidación de las operaciones realizadas en *last trading date*.
- **25/06/2025** (miércoles): Fin del plazo para solicitar la retribución en efectivo en virtud del Compromiso de Compra.
- **02/07/2025** (miércoles): Fin del periodo de negociación de los derechos de asignación gratuita.
- **04/07/2025** (viernes): Pago efectivo a los accionistas que hubieran optado por vender sus derechos a FCC.

Lunes, 16 de junio 2025

- **Del 09/07/2025 al 15/07/2025:** Trámites para la inscripción del Aumento de Capital y la admisión a negociación de las nuevas acciones emitidas en las Bolsas de Valores españolas. Abono del Dividendo Compensatorio a los titulares de las nuevas acciones emitidas.
- **16/07/2025** (miércoles): Fecha estimada del inicio de la contratación ordinaria de las nuevas acciones emitidas en las Bolsas de Valores españolas

. El Consejo de la CNMV acordó con fecha 13 de junio de 2025 autorizar la Oferta Pública voluntaria parcial de Adquisición (OPA) de acciones de **CIE AUTOMOTIVE (CIE)** presentada por la propia sociedad el 8 de abril de 2025 y admitida a trámite el 10 de abril de 2025, al entender ajustados sus términos a las normas vigentes y considerar suficiente el contenido del folleto explicativo presentado, tras las últimas modificaciones registradas con fecha 9 de junio de 2025. La oferta parcial se extiende a la adquisición de un número máximo de 11.591.517 acciones de CIE representativas del 9,68% de su capital social, admitidas a negociación en las Bolsas de Valores de Madrid y Bilbao, e integradas en el Sistema de Interconexión Bursátil. El precio de la oferta es de EUR 24 por acción y se abonará en efectivo. La CNMV informará del plazo de aceptación de la oferta cuando el oferente publique el primero de los anuncios previstos en el artículo 22 del Real Decreto 1066/2007.

. El diario *Expansión* informó el viernes que **AENA** volvió a marcar un nuevo récord en su tráfico en mayo, impulsada por el crecimiento de Italia y de dos de los mercados maduros que más les había costado recuperarse de la pandemia: Reino Unido y Alemania.

El gestor aeroportuario registró en los cinco primeros meses del año (5M2025) un total de 120,12 millones de pasajeros en sus instalaciones españolas, un 4,7% por encima del mismo periodo de 2024. Esta evolución está ligeramente por encima del alza que la cotizada prevé en el acumulado del ejercicio, en el que espera llegar a los 320 millones de usuarios (+3,4%).

Los viajeros italianos, los británicos y los alemanes siguen copando el podio entre los destinos extranjeros más numerosos para AENA, pero además son los que están incrementado más sus cifras. Un 40% parte del incremento en 5M2025 se debe a esos tres mercados.

En concreto, el tráfico desde Italia ha repuntado más de un 12%. Las rutas con este mercado están dominadas por Ryanair, Vueling e Iberia. Reino Unido, el principal mercado emisor del turismo en España, ha disparado su cifra de pasajeros en 827.064 personas (+5,1%). En este caso, los principales operadores son, detrás de la aerolínea irlandesa, Jet2.com, easyJet y TUI. Alemania aportó hasta mayo 437.000 viajeros más que el año pasado (+4,2%), con Eurowings, Ryanair y Lufthansa como principales grupos; este último país es, entre los grandes, el que más tarde ha vuelto a los números de 2019. De hecho, es justo en 2025 cuando Alemania ha superado la cifra de viajeros con España previa a la pandemia

. **INDRA (IDR)** informó a la CNMV que el pasado viernes procedió al cierre formal de la operación consistente en la adquisición por IDR del 26,34% del capital social en Tess Defence, S.A. en los términos informados en la comunicación anterior, al haberse cumplido las condiciones suspensivas a las que estaba sujeta. IDR, por tanto, pasa a ostentar el 51,01% del capital social de Tess, quedando el resto distribuido de la siguiente forma: Santa Barbara Sistemas, S.A.: 16,33%; Escribano Mechanical & Engineering, S.L.: 16,33%; y Sapa Operaciones, S.L.: 16,33%.

Por otro lado, IDR comunica que, al haberse alcanzado el número máximo de acciones finalmente fijado bajo el Programa de Recompra tras las últimas de las operaciones, procede a dar por finalizado el Programa con anterioridad a la fecha límite de vigencia (fijada para el día 18 de junio de 2025). Igualmente, IDR comunica la reactivación, con fecha 16 de junio de 2025, del contrato de liquidez.

Asimismo, el diario *elEconomista.es* informó este fin de semana que IDR está negociando unirse al consorcio integrado por la italiana Leonardo y la alemana Rheinmetall para comprar juntos Iveco Defence, la división de vehículos blindados del gigante de la automoción italiano. Fuentes próximas a la operación confirman que IDR se habría caído de la pujía, por lo que estaría interesada en buscar una alianza para poder participar en la compra.

Lunes, 16 de junio 2025

Para IDR la operación es un paso fundamental dado el actual momento geoestratégico y el crecimiento del sector de la defensa, más allá también de su interés de entrar en la fabricación de blindados. Iveco Defence es una empresa con ingresos anuales superiores a los EUR 1.000 millones y una cartera de pedidos de EUR 4.000 millones, teniendo contratos en firme con los ejércitos de EEUU, Brasil y varios países europeos, entre los que destacan Alemania e Italia, además de España.

. El pasado viernes Telefónica Hispanoamérica, S.A., filial 100% propiedad de **TELEFÓNICA (TEF)** alcanzó un acuerdo para la venta a Millicom Spain, S.L. de la totalidad de las acciones que ostenta en Otecel S.A. (Telefónica Ecuador), representativas del 100% de su capital social. El importe de la transacción (*firm value*) para dicha sociedad es de \$ 380 millones (unos EUR 330 millones), y el precio correspondiente está sujeto a los ajustes habituales en este tipo de transacciones.

El cierre de la transacción está sujeto también a determinadas condiciones de cierre, incluyendo la obtención de las pertinentes aprobaciones regulatorias. Esta operación se enmarca dentro de la política de gestión de cartera de activos de TEF, y está alineada con su estrategia de reducir la exposición a Hispanoamérica.

. El diario *Expansión* informa hoy que la Junta General de Accionistas de **IAG**, holding que agrupa las aerolíneas Iberia, British Airways, Vueling y Aer Lingus, votará este jueves, entre otros asuntos, la compra de 53 aviones, valorados en más de EUR 18.000 millones. De los mismos, 32 aeronaves son del modelo Boeing 787-10 y están asignados a British Airways. Por su parte, las otras 21 aeronaves son Airbus 330-900neo, que podrían ir a Aer Lingus, Iberia o Level. Esta nueva tanda irá entrando entre 2028 y 2033. El contrato con Boeing (BA-US) otorga a British Airways derechos para comprar hasta 10 aviones adicionales, mientras que el de AIRBUS (AIR) ofrece a IAG derechos para adquirir otros 13 aviones A330-900neo.

. **NYESA (NYE)** comunica que ha recibido notificación de la inscripción en el Registro Mercantil de Madrid de la escritura de aumento de capital por compensación de créditos, por un importe nominal de EUR 6.139.473,37, mediante la emisión de 613.947.337 nuevas acciones ordinarias de la Sociedad, de EUR 0,01 de valor nominal cada una de ellas, sin prima de emisión, de la misma clase y serie que las actualmente en circulación.

En consecuencia, tras la inscripción del referido acuerdo, el artículo 5 de los Estatutos Sociales ha pasado a ser el siguiente:

1. El capital social es de EUR 22.115.865,07 y está íntegramente suscrito y desembolsado.
2. El capital social se halla representado por 2.211.586.507 acciones, de EUR 0,01 de valor nominal cada una, todas ellas pertenecientes a la misma clase y serie.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"